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16 Экономика Сибири

Елобогоев Ким Михайлович информирует о проведе-
нии общественных обсуждений в форме общественных 
слушаний по объекту «Подземная автостоянка в 18-м 
квартале Октябрьского района г. Улан-Удэ».

Дата, время и место проведения общественных слуша-
ний: 22.03.2016 г. в 16:00 по адресу: г. Улан-Удэ, ул. Бабуш-
кина, 25, каб. 211.

Проектная документация доступна для ознакомления 
по адресу: г. Улан-Удэ, ул. Ключевская, 6 «Б» — 12, по рабо-
чим дням, с 09:00 до 17:00 час.

Замечания и предложения от общественности будут 
приниматься в письменном виде в месте ознакомления с 
проектной документацией.

НА ПРАВАХ РЕКЛАМЫ

Олег Тоцкий, Иркутская область

Н
есмотря на планы 
удвоить до 2020 года 
объемы ввода в эк-
сплуатацию авто-
мобильных дорог в 

стране, федеральные власти вы-
нуждены в новых экономиче-
ских реалиях сокращать ассиг-
нования, как на дорожный ре-
монт и реконструкцию, так и на 
строительство. При этом и в ре-
гионах расходы на дорожное хо-
зяйство снижаются, а конкурен-
ция между территориями за 
поддержку из госбюджета рас-
тет. Преимуществом в этом со-
перничестве может стать ис-
пользование там, где это воз-
можно, механизма государст-
венно-частного партнерства.

Дорожный фонд Иркутской 
области на 2016 год составит, по 
прогнозам региональных вла-
стей, около 7,9 миллиарда руб-
лей. Это почти на миллиард 
меньше, чем было первоначаль-
но заложено в трехлетний бюд-
жет, cверстанный в 2014 году. 
Правда, в сумме не учтены феде-
ральные субсидии, которые об-
ласть рассчитывает получить в 
рамках отраслевых программ, — 
это как раз около миллиарда 
рублей. Но все равно этого недо-
статочно, чтобы своим силами 
выполнить принятые в регионе 
долгосрочные планы по разви-
тию дорожной сети. 

Достаточно сказать, что на со-
держание 12,5 тысячи километ-
ров областных автотрасс в этом 
году из регионального дорожно-
го фонда будет выделено только 
1,7 миллиарда рублей, хотя, по 
словам Ивана Клочихина — ди-
ректора ОГКУ «Дирекция по 
строительству и эксплуатации 
автомобильных дорог Иркутской 
области», средняя стоимость со-
держания одного километра до-
роги общего пользовании оцени-
вается в 240 тысяч рублей. 

Еще сложнее ситуация на 
местном уровне, поскольку сум-
марный бюджет муниципальных 
дорожных фондов — немногим 
более двух миллиардов рублей. С 
учетом субсидий из областного 
фонда это примерно 3,2 милли-
арда. А протяженность межмуни-
ципальных и сельских дорог 
Приангарья — свыше семнадцати 
тысяч километров. 

Региональные дорожные 
фонды регулярно недополучают 
прогнозный объем акцизов из-
за низких ставок, неправильно-
го распределения по классу 
топлива при составлении про-
гноза и экономической ситуа-
ции в стране. В то же время реги-
оны не до конца используют пра-
ва, данные им федеральным за-
конодательством.

— Экспертный совет по дорож-
ному хозяйству комитета по 
транспорту Госдумы РФ предло-
жил ряд изменений в Бюджетный 
кодекс, которые гарантируют 
полный объем предусмотренных 
законодательством ассигнова-
ний в региональные дорожные 
фонды, — отметил Сергей Тен, де-
путат Госдумы, заместитель 
председателя комитета по транс-
порту. — Но и самому правитель-
ству Иркутской области нужно 
подумать о расширении перечня 
доходов за счет автодорожной 
инфраструктуры, контрольно-
надзорных функций — например, 
весового контроля.

Вместе с тем в Приангарье раз-
работаны планы нового строи-
тельства и реконструкции дорог. 
Одно из приоритетных направле-
ний — это, разумеется, Байкал. В 
2016 году предполагается до кон-
ца заасфальтировать материко-
вую часть дороги «Еланцы — Ху-
жир», начать реконструкцию 
участка трассы «Иркутск — Боль-
шое Голоустное», а в 2017-м — до-
роги «Тогот — Курма». Продол-
жится начатая в прошлом году 
масштабная реконструкция 

трассы «Иркутск — Листвянка». 
На нее удалось получить феде-
ральные средства. В 2015 году 
уже введено четыре километра 
с двумя развязками. Следую-
щий участок — с 12-го по 21 ки-
лометр — предусмотрено ввести 
в эксплуатацию в 2017 году. Как 
будет продвигаться реализация 
проекта дальше (а реконструк-
ция запланирована до 46-го ки-
лометра) ,  зависит  от  того, 
удастся ли региону договорить-
ся с федеральными властями в 
будущем.

Кроме того, в Иркутской об-
ласти разработана концепция 
Западного и Восточного транс-
портных коридоров, которые 

обеспечат единой дорожной ин-
фраструктурой территории в 
районе БАМа и к северу от него — 
так называемый северный инду-
стриальный пояс Иркутской об-
ласти. Сегодня четыре муници-
пальных района на этой терри-
тории вообще не имеют кругло-
годичного автомобильного сооб-
щения с «большой землей».

Для этого в регионе необходи-
мо построить и реконструиро-
вать в общей сложности десять 
дорог, в том числе завершить фе-
деральную трассу «Вилюй», ве-
дущую в Республику Саха. Об-
щая стоимость работ — 53 милли-
арда рублей, 35 из которых об-
ласть рассчитывала получить до 
2020 года из средств федерально-
го бюджета. 

По факту же федеральное фи-
нансирование в рамках мегапро-
екта сегодня имеет (не считая те-
кущего и капитального ремонта 
федеральной трассы А-331 «Ви-
люй») лишь строительство авто-
мобильной дороги «Тайшет — 
Чуна — Братск», которое должно 
завершиться в 2017 году. До сих 
пор деньги на него поступали в 
рамках ФЦП «Развитие Дальнего 
Востока и Байкальского регио-
на», но с 2017-го объект должен 

перейти в отраслевую ФЦП «Раз-
витие транспортной системы 
России». И правительству регио-
на придется постараться, чтобы 
при переброске эта строка фи-
нансирования (равно как и ре-
конструкция дороги «Иркутск — 
Листвянка» на юге области) не 
«потерялась». 

На ремонт и содержание фе-
деральных трасс на территории 
Приангарья в этом году денег 
было выделено даже больше, чем 
в прошлом. Однако на новое 
строительство Упрдор деньги в 
этом году не получит, их выделят 
только на завершение тех объек-
тов, что были начаты в прошлом. 
В целом, по словам Николая Рей-

нета, начальника ФКУ «Управле-
ние автомобильной магистрали 
«Красноярск — Иркутск» Феде-
рального дорожного агентства», 
финансирование дорожного 
строительства предварительно 
сокращено с 1,8 миллиарда до 
одного миллиарда рублей, и ра-
боты на ряде объектов придется 
перенести по времени.

— Например, прошел стадию 
Госэкспертизы проект строи-
тельства дороги на участке 
трассы Р-253 «Байкал» с 47-го 
по 55-й километр, известном 
как «Тещин язык», — пояснил 
Рейнет. — Этот объект стоит пер-
вым на 2016 год, но, имея гото-
вый проект на руках, мы не мо-
жем получить деньги.

Николай Рейнет отмечает, что 
Упрдор «Прибайкалье» также 
рассчитывает в нынешнем году 
завершить проект обхода Усолья-
Сибирского на трассе Р-255 «Си-
бирь» и направить его на госэк-
спертизу. И в этом же году должны 
быть получены результаты госэк-
спертизы проекта обхода Тулуна. 
Однако попадет ли хоть один из 
этих объектов в федеральные про-
граммы — большой вопрос.

Дело в том, что, по словам де-
путата Госдумы Сергея Тена, се-

годня идет сокращение государ-
ственных расходов на развитие 
дорожно-транспортной инфра-
структуры в стране.

— Из запланированного на 
2016 год 141 миллиарда рублей 
на строительство и реконструк-
цию в бюджете осталось только 
87 миллиардов. Хоть и незначи-
тельно (с 244 до 228 миллиардов 
рублей), но урезано финансиро-
вание капитального и текущего 
ремонта федеральных дорог,— со-
общил Сергей Тен. — Конкурен-
ция за федеральные средства сре-
ди субъектов РФ очень высокая. 

В этих условиях, по мнению 
Тена, необходимо объединить 
усилия муниципалитетов, об-

ластных властей и представите-
лей региона на федеральном 
уровне — депутатов и сенаторов с 
тем, чтобы пролоббировать фи-
нансирование хотя бы наиболее 
важных объектов. 

— Между администрацией Ир-
кутска и областной властью ни-
когда не было теплых отноше-
ний, но в 1997 году губернатор 
Юрий Ножиков и мэр Борис Го-
ворин сумели договориться и, 
при поддержке депутатов Госду-
мы, в очень непростое для стра-
ны время, добиться федерально-
го финансирования строительст-
ва Академического моста. Что 
мешает пойти по этому пути се-
годня, чтобы добиться, скажем, 
строительства участка кольце-
вой дороги, которая крайне необ-
ходима? — отмечает депутат. — 
Нужно расставить приоритеты, 
подготовить документацию, по-
дать заявку, а мы уже подхватим 
эту тему в Москве и будем лобби-
ровать.

Другим способом повысить 
шансы Иркутской области в 
борьбе за федеральные деньги 
может стать применение меха-
низма ГЧП. 

— В феврале будут приняты 
нормативно-правовые акты, ко-

торые утвердят правила предо-
ставления межбюджетных транс-
фертов в сфере дорожного хозяй-
ства. В первую очередь должны 
финансироваться проекты, реа-
лизуемые с применением меха-
низмов государственно-частно-
го партнерства. Планируется, 
что основные требования к про-
ектам ГЧП будут следующие: 
стоимость объекта — не меньше 
1,5 миллиарда рублей, а все про-
цессы регулируются в соответст-
вии с федеральным законом «О 
концессиях», — сообщил депутат.

В Росавтодоре склонны счи-
тать, что ГЧП позволит изме-
нить наметившуюся в отрасли 
тенденцию снижения ассигно-
ваний за счет частных вложе-
ний и реализовать такие проек-
ты как, например, обходы круп-
ных городов или строительство 
мостов. Кроме того, такой под-
ход позволит активно привле-
кать новые технологии в до-
рожное строительство, повы-
шать качество и удешевлять 
процесс, полагают в Федераль-
ном дорожном агентстве. Уже 
есть примеры таких проектов — 
моста через реку Шексна в Че-
реповце, четвертого моста в 
Новосибирске и автодороги в 
обход Хабаровска. 

Как полагает Сергей Тен, в 
Прибайкалье такие серьезные 
проекты, вероятно, появятся в 
течение трех-пяти лет. 

— «Кандидатами» на ГЧП мо-
гут стать те же обходы Тулуна и 
Усолья — хотя мы будем доби-
ваться финансирования этих 
объектов как элементов феде-
ральной дорожной сети, а также 
дорога в обход центра Иркутска. 
Но надо все внимательно посчи-
тать, спрогнозировать интен-
сивность движения, потому что 
в случаях, когда в строительство 
вкладывают средства банки, ин-
вестиционные компании, к объ-
екту предъявляются повышен-
ные требования в плане окупае-
мости. Тут речь должна идти о 
жизненном цикле участка доро-
ги и максимальной эффективно-
сти его использования, — под-
черкивает депутат.

Инфраструктура Механизм ГЧП поможет регионам конкурировать 
за федеральные ассигнования на дорожное строительство

Частный случай

Акцент  

 «Кандидатами» на ГЧП могут стать 
автомобильные объезды Тулуна и Усолья, 
а также дорога в обход центра Иркутска

Заместитель председателя комите-
та по транспорту Госдумы РФ 
Сергей Тен (слева): В течение трех-
пяти лет в Прибайкалье появятся 
крупные проекты, которые можно 
реализовать на основе ГЧП.

АКТИВНОСТЬ БИЗНЕСА

Новый завод появится 
в Томске
Открытие в Томске завода по производству технических 
газов и сжатого воздуха запланировано на 2017 год. Объ-
ем финансовых вложений в реализацию проекта соста-
вит 966 миллионов рублей. Основным потребителем про-
дукции предприятия станет «Томскнефтехим». «Област-
ная власть оказывает инвестору господдержку в виде 
льгот по налогам на прибыль и имущество сроком до 
2026 года. В течение этого периода объем налоговых по-
ступлений превысит 300 миллионов рублей», — отметил 
исполняющий обязанности вице-губернатора Томской 
области по промышленной политике Николай Глебович. 
Завод должен выйти на плановые показатели производст-
ва в 2018 году. В целом планируется выпускать в год 
20 тысяч тонн жидкого кислорода, 800 тонн жидкого ар-
гона, 55 тонн азота, 28 тысяч кубометров газообразного 
кислорода, 73 тысячи кубометров газообразного азота и 
почти 108 тысяч кубометров сжатого воздуха.

В Красноярске построили 
подстанцию 
«Красноярскэнерго» (филиал ПАО «МРСК Сибири») 
ввело в эксплуатацию в Красноярске первую очередь под-
станции 110 кВ «Белые Росы». Вывод объекта на полную 
мощность запланирован на четвертый квартал 2016 года, 
после чего подстанция обеспечит устойчивое энергоснаб-
жение порядка 150 десятиэтажных жилых домов.

По сообщениям корреспондентов «РГ» 

Большинство мелких 
арендаторов лесов — 
временщики, не имею-

щие стратегии развития бизнеса, 
которые стремятся лишь зарабо-
тать на продаже круглого леса. Те 
же лесные дороги — проблема да-
леко не новая, однако толком не 
решаемая. 

Для сравнения: в России на 
тысячу гектаров леса приходится 
всего полтора километра лесных 
дорог, а в Сибири — еще меньше. 
А, например, в Финляндии на ты-
сячу гектаров построено более 
сорока километров дорог, так как 
они нужны для ухода за лесом. 
Поэтому и отдача там от каждого 
гектара лесных угодий выше в 
три-пять раз, а себестоимость 
всех работ ниже. Не стоит забы-
вать и о безопасности — гигант-
ские таежные просторы в России 
горят ежегодно именно потому, 
что к очагу возгорания по земле 
не добраться. 

Да, прокладка дорог стоит до-
рого. Однако на практике лесные 
предприятия не могут, как гово-
рится, поставить их «на баланс» — 
стоимость лесного участка дороги 
не повышают, поэтому становятся 
чистыми расходами для арендато-
ра. При этом в России уже есть 
успешный опыт строительства, 
например, сельскохозяйственных 
дорог на юге России — собствен-
ник знает, что земельные угодья 
с хорошими подъездными путя-
ми будут стоить существенно до-
роже и станут более привлека-
тельным объектом залога по бан-
ковским кредитам. Примени-
тельно к лесу это обстоятельство 
не работает.

 — Я хочу, чтобы лесные зако-
ны в России примерно соответст-
вовали тем, что приняты в Шве-
ции в 1921 году, — подчеркивает 
Мартин Херманссон. — И прави-
ла, которые там работают многие 
десятилетия, будут действовать 
и в России. 

Например, и в Швеции, и в 
окрестностях Лесосибирска 
картошку выращивают пример-
но одинаково — сажают, рыхлят, 
окучивают и наконец убирают. 
Урожай получается примерно 
сопоставимый. А почему с лесом 
это простое правило не действу-
ет — там же тоже можно сделать 
оптимальным расстояние между 
деревьями, чтобы всем хватало 
солнца,  минералов и воды? 
В России лесовосстановление на 
вырубленных участках — это, в 
лучшем случае, посадка сажен-
цев, после чего за ними почти не 
ухаживают. В итоге восемьдесят 
процентов трудозатрат в лесном 
хозяйстве — это рубка и вывоз 
круглого леса. А в Швеции семь-
десят процентов затраченного 
труда — это как раз посадка и уход 
за молодняком, а также строи-
тельство лесных дорог. 

— За молодняком нужен по-
стоянный уход в первые двенад-
цать-пятнадцать лет после по-
садки: требуется убирать кри-
вые деревья и поддерживать не-
обходимое расстояние между 
ними. И этот процесс важнее, 
чем сама посадка. Необходимо 
пройти с кусторезом и на одном 
гектаре оставить максимум 
1600—1800 маленьких елей вы-
сотой полтора-два метра. Следу-
ет понимать, что лесозаготовка — 
это лишь меньшая часть работ, 
которые требуются настоящей 
лесной державе, — поясняет 
господин Херманссон.

Но кто этим будет занимать-
ся, если урожай — в данном слу-
чае прекрасный «спелый» лес, 
где можно получить 500 кубо-
метров древесины с гектара (в 
России рубят по 180 «кубов»), — 
вы не получите? Потому что срок 
аренды закончится раньше, чем 
вырастут деревья. 

В Швеции более семидесяти 
процентов лесных угодий нахо-
дится в частной собственности, а 
оставшиеся — либо эксплуатаци-
онные леса, принадлежащие го-
сударству, либо заказники. Свой 
участок леса в собственности 
есть и у Мартина Херманссона — 
он перешел от деда. В России же 
все леса — федеральная собствен-
ность, поэтому речь о капитали-
зации лесных ресурсов, когда 
вложенный в обустройство 
участка рубль приносит доход, 
даже не идет. 

Пожалуй, в этом главное отли-
чие лесного хозяйства двух 
стран. И корень многих наших 
проблем. 

ЛЕСАМ 
НУЖЕН 
ХОЗЯИН

В Швеции 70 про-
центов трудозат-
рат — это посадка 
и уход за молодня-
ком, а также 
строительство 
лесных дорог
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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Заказчик работ — местная религиозная организация Православный приход 
храма Святых мучениц Веры, Надежды, Любви и матери их Софии г. Иркутска, 
Иркутской епархии Русской православной церкви (Московский патриархат) 
(664081, г. Иркутск, ул. Байкальская, 165 В) — в целях информирования обще-
ственности и учета мнения населения проводит общественные обсуждения 
(в форме общественных слушаний) проектной документации по объекту: 
«Строительство Душепопечительского Православного центра реабилитации 
во имя Св. Иннокентия Иркутского для пострадавших от наркомании, алкого-
лизма и других видов зависимости», включая материалы по оценке воздейст-
вия на окружающую среду.

Сроки проведения оценки воздействия на окружающую среду: 
до 19 апреля 2016 года.

 Место проведения слушаний: Иркутская область, Иркутский район, 
р.п. Маркова, ул. Мира, 15 (в помещении МУК «Социально-культурный 
центр») (дом культуры).

 Дата и время проведения слушаний: 25 марта 2016 года 14:00 часов мест-
ного времени.

Орган, ответственный за организацию слушаний: управление инженер-
ной инфраструктуры, дорог и охраны окружающей среды администрации 
Иркутского района.

Сроки и место доступности материалов и приема замечаний и предложе-
ний в письменном виде: с 19 февраля 2016 года по 19 марта 2016 года с 09:00 
до 16:00 часов местного времени в рабочие дни по адресам: 

— Иркутская область, г. Иркутск, ул. Ширямова, 5, оф. 5;
— Иркутская область, Иркутский район, р.п. Маркова, д. 37, 1-2., 

(в помещении администрации Марковского МО).
НА ПРАВАХ РЕКЛАМЫ

ПРОБЛЕМА Самострой 
подключат к сетям

Амнистия 
от энергетиков

Алексей Бондарев, Кызыл

ПРАВИТЕЛЬСТВО Республики Тыва и энергетики сов-
местно ищут выход из непростой ситуации, сложившей-
ся в поселке Каа-Хем.

Поселок городского типа Каа-Хем расположен неда-
леко от республиканской столицы и фактически являет-
ся пригородом Кызыла. Еще с 1990-х годов здесь вели ак-
тивную индивидуальную жилищную застройку и, как 
выяснилось, нелегально. 

Сейчас население поселка составляет двадцать тысяч 
человек, в нем более пяти тысяч домовладений, в том 
числе восемь двухэтажных домов. Недостаток электро-
энергии в Каа-Хеме составляет до пяти мегаватт. Суще-
ствующее оборудование «Тываэнерго» (два трансформа-
тора мощностью 1,6 МВт и 2,5 МВт) исчерпало свой ре-
сурс и работает на пределе. На 1 января 2016 года 
733 жилых дома не было подключено к электроэнергии. 

— Дома были построены самовольно, а местные влас-
ти незаконно раздали участки, не подумав, что загоняют 
людей в тупик. Сегодня здесь более четырех тысяч чело-
век живут в домах без стабильного электроснабжения. 
Кроме того, ведь мы планируем возводить здесь многоэ-
тажные жилые дома, школу, еще один детсад, корпуса 
производственных предприятий. Решено искать вариан-
ты строительства новых источников электроснабжения. 
В целом требуется 714 миллионов рублей, — сообщил 
глава республики Шолбан Кара-оол.

По его словам, руководитель ОАО «ФСК ЕЭС» Олег 
Бударгин согласился увеличить мощности местной под-
станции, пообещав решить проблему поэтапно в 2016—
2017 годах.

Правительство Тывы, со своей стороны, ищет возмож-
ность изыскать бюджетные средства для технологиче-
ского присоединения потребителей в Каа-Хеме к источ-
никам электроснабжения. Кроме того, обсуждается 
вопрос о присоединении поселка к Кызылу. 

МЕЖДУ ТЕМ
ОАО «Тываэнерго» не будет ликвидировано в процессе рефор-
мирования «МРСК Сибири». В прошлом году сетевая компа-
ния объявила о планах сокращения штатной численности 
сотрудников и передаче функций этого регионального подра-
зделения другому — «Хакасэнерго». Против выступило прави-
тельство Республики Тыва, которое заявило, что такой шаг 
поставит под угрозу энергетическую безопасность региона с 
его сложными погодными условиями. Последнее слово оста-
лось за ФСК ЕЭС — головной структурой «МРСК Сибири». 
После консультаций с тывинским руководством компания 
приняла решение сохранить «Тываэнерго». 

Нина Рузанова, Новосибирск

В Центральном суде Новоси-
бирска начался процесс по 
скандальному уголовному 

делу о краже более 1,6 миллио-
на рублей у Сбербанка. 

В ночь на 4 ноября прошлого 
года инкассатор Сбербанка Алек-
сандр Нелидов обслуживал банко-
мат на Красном проспекте, 29. Ме-
няя кассеты (пластиковые ящики 
для денежных купюр внутри бан-
комата), Александр Нелидов отло-
жил две из них в сторону и забыл 
забрать. Их не заметил и напарник 
Нелидова — Сергей Сергеев.

Оставленные кассеты привле-
кли внимание двух таксистов, ко-
торые коротали время на оста-
новке рядом с банкоматом. Один 
из них, Антон Давыдов, проходит 
по делу свидетелем. По его сло-
вам, он и его приятель Дмитрий 
Рудаков решили посмотреть, что 
в загадочных пластиковых ящи-
ках. Но если Антон решил, что 
ему «чужого не надо», то Дмит-
рий утащил упаковки к себе в ма-
шину. Этой же ночью он сообщил 
Антону, что в одном из контейне-
ров оказались деньги, и попросил 
«схоронить» примерно полови-
ну. Через три дня Антону позво-

нили из полиции, и он отвез туда 
нетронутую часть наличных. 
Дмитрий был уже задержан. 

За кражу в особо крупном раз-
мере — 1 657 650 рублей — ему 
грозит до десяти лет лишения 
свободы. Кроме того, представи-
тель Сбербанка Марина Киселе-
ва попросила суд взыскать с Ру-
дакова 868 650 рублей — 789 ты-
сяч банку вернули на стадии 
следствия.

Кстати, уже после того, как 
Марина Киселева озвучила иско-
вые требования к подсудимому, 
неожиданно выяснилось: ту же 
самую сумму — 868 650 тысяч 

рублей — Сбербанк уже удержи-
вает с инкассаторов. Во время 
допроса, как бы между делом жа-
луясь на жизнь, Александр Нели-
дов рассказал: работодатель не 
только лишил его премии за за-
бывчивость, но и поставил его с 
напарником перед выбором — 
либо увольнение, либо погаше-
ние ущерба. И теперь инкассато-
ры ежемесячно возвращают бан-
ку по десять с небольшим тысяч 
рублей: на каждого «пришлось» 
по 434 тысячи, и эту сумму им 
придется выплачивать более 
трех лет. «А вы в прокуратуру по 
этому поводу не обращались?», — 

спросила у инкассатора гособви-
нитель Ольга Еремеева, видимо, 
предположив, что работники за-
ключили подобное соглашение 
не совсем добровольно. После 
этого у суда возникли дополни-
тельные вопросы и к Марине Ки-
селевой. И только тогда она сооб-
щила, что инкассаторы, которые 
гасят долг по собственному же-
ланию, могут в любой момент 
прекратить выплаты (для Алек-
сандра Нелидова эти слова, ка-
жется, стали сюрпризом). А 
исковые требования банка к Ру-
дакову будут уточнены к концу 
судебного процесса.

СИТУАЦИЯ Похищенные деньги банку возмещают инкассаторы

Четыреста тысяч за кассету


